

Meine Wünsche für das Jahr 2022

Liebe Besucher:innen, liebe Gäste von BIAzza-NordWest,

seit nunmehr zwei Jahren stehen wir alle vor mehr oder weniger großen Herausforderungen. Die pandemische Lage erfordert von jedem Einzelnen und uns als Gesellschaft immer wieder Flexibilität, Veränderungs- und Anpassungsvermögen. Anfang des letzten Jahres hat Coca-Cola Deutschland Menschen nach Ihren Gedanken und Gefühlen in Verbindung mit der Corona Pandemie befragt. Das Statement von Leonie-Marie, 18 Jahre, hat uns besonders und nachhaltig berührt:

„Mein neues Normal ist, dass Neues normal ist. Keine Angst mehr vor Veränderungen.“

Wie hat sich Ihr Leben verändert? Was wünschen Sie sich für dieses Jahr? Dies würde uns sehr interessieren. Wir laden Sie herzlich ein Ihre Erfahrungen und Wünsche mit uns zu teilen. Gern würden wir diese auch im BIAzza-NordWest für Besucher:innen sichtbar machen, deswegen bitten wir Sie Ihre Eintragungen anonym vorzunehmen.

Wir freuen uns von Ihnen zu Hören.

[Hier können Sie den Fragebogen downloaden](#)